

HERALDO DE ALICANTE

ANUNCIOS
pago anticipado

Año VI-Núm. 1.571

Jueves 9 de Junio de 1910

* PLAZA DE LAS MONJAS, 5, BAJOS

SUSCRIPCION
pago adelantado

Agua de Solares

Espacialmente indicada en los CATARROS INTESTINALES, NEURAS-TENIA GASTROIA E HIPERCOLOIDA. De uso universal como AGUA DE MESA. Facilita la digestión y es grata al paladar. Gran medalla de oro en la Exposición de Lieja 1905.

De venta en farmacias y droguerías.

Depósito: San Fernando, 25.—D. RAFAEL SAMPER

Para todos

Participamos á nuestros abonados, al público en general y estimados colegas, que desde 31 del pasado mes de Mayo, queda establecida nuestra redacción en la plaza de las Monjas, 5, donde también están instalados los talleres de tipografía de don Rafael Costa, en los cuales se imprime nuestra publicación. Nos complacemos en hacerlo público, á la vez que ofrecemos nuestro nuevo domicilio; y rogamos á la prensa local tenga la bondad de remitir el cambio al indicado sitio.

SIEMPRE IGUAL

En todo cambio político se suceden hechos muy vividos; y apesar de que éstos son de grandes ensañanzas, la máscarada sigue en pie, puesto que continúa inalterable su curso, y si cabe, evidentemente que sí, con una mayor cantidad de hipocresía como complemento para el logro de apetitos y deseos apurados contenidos.

Y es que en las alturas, no solo las pasiones dominan, sino que la serenidad desaparece y los honores nublan intelectuales, viviendo sentimientos dentro de un orden injusto, por el único afán de que el dominio sobre las gentes sea indefinido y absoluto.

Por eso vemos en todo tiempo mero, de alrededor los ministerios los asesores de siempre, los que en ésta ó en la otra provincia, con un verdadero clamor trágico, quieren hacer la felicidad de la nación. Pero de qué modo. Para que salgan abarrotados nuestros buques de miles y miles de emigrantes en busca de otra tierra de promisión. ¡Esa otra tierra de promisión! Porque en su patria les niegan un pedazo de pan; el sustento que comen animales de la raza canina, esa raza que es el único objeto de preocupación de ciertas damas encopetadas, á quienes rinden servilmente todo su homenaje y todos sus respetos, no faltos de interés, por unos pínguicos de carne averiada, los políticos sin decoro y sin pudor.

¡Qué puede esperarse de un buque lastrado casi totalmente con una mercancía de tal índole!

Es posible que pueda navegar con probabilidad de llegar felizmente a su puerto final de alguno, o así es:

Y si esto sucede, en las alturas, que no sucederá en las direcciones generales, gobiernos, civiles, y alcaldías de provincias, de término y de siedes, si éstas están regentadas por personas faltas de pundonor político?

Así se luce el pelo. Véase, véase, de

algún lado de consideración goza en el extranjero nuestro pueblo amado.

¿Cómo ha de merecer el respeto de nadie, si es un pueblo hambriento y en desamor?

Y una nación donde se premia la perfidia, se ponen trabas y se ridiculiza al talento, cuando nos mata, se menosprecia la virtud y la honestidad de las personas y solo se rinde honor y plantea y admira lo que es.

Y una nación donde se premia la perfidia, se ponen trabas y se ridiculiza al talento, cuando nos mata, se menosprecia la virtud y la honestidad de las personas y solo se rinde honor y plantea y admira lo que es.

sí al oro, jada, absolutamente nada de bueno puede esperarse!

Lo único, eso sí, ver listados, algunos manzanos; al frente del mando de una provincia, en justo premio defendiendo intereses del pueblo. Y como esto, es casi todo.

[Bonito gobernar!] De ese modo ya, ya desaparecerá el escacismo. Puede esperar el pueblo sentado.

Ayer como hoy, y hoy como mañana, tendremos siempre lo mismo; a no ser que el pueblo, ya cansado y aburrido, lo eche todo á rodar; pues que el sufrir y la paciencia también tiene marcados sus límites.

Qué de extraño tiene el que como una avalancha se precipiten sobre todos los organismos y dependencias del Estado, aún cuando sean sus cargos honoríficos, señores, honoríficos! con tal de pescar una bajada?

[A qué tristes comentarios se presta el desinterés que se muestra por tales prendas!

Dad, dad una ojeada á todos los ramos de la administración pública y ved que es un verdadero estado; más lastimoso no puede ser; mirad, mirad cómo emigran nuestros hermanos y la miseria que reina por todas partes. Urge el remedio, y este remedio solo lo tiene el pueblo.

Lo que no hagan los políticos de buena fe, lo hará él.

Vivir para ver.

No está el horno para bollos.

CRÓNICAS DE HERALDO

Expatriación temporal

Cada tarde Ánni se divisaba en el tranquilo horizonte el resplandor ardoroso del astro-ray.

De las fábricas y talleres salían los soldados del trabajo, los obreros, viéndose unos largamente y desarapada blusa y otros la modesta y descolorida chaqueta, prendas que honran tanto al trabajador como al bizarro militar su uniforme de campaña, valiosos indumentos.

Había llegado la hora del descanso y todo era reposo en esta trabajadora Alacante.

El rojo ensordecedor, producido por el continuo ir y venir de los carrozatos transportando barriles al muelle y las estaciones, había cesado.

El molesto rechinar de las gomas, cargando y descargando las mercancías, también había parado y desde el poético y delicioso paseo de los Mártires, al dirigir mi vista hacia el muelle, aparecían las siluetas de las gruesas envelutas en las finas telas que produce el crepusculo vespertino, asemejándose á corpulentos árboles desprovistos de ramas.

De pronto ante mi vista empezaron á desfilar grupos de hombres de anchos sombreros. Al principio no podía distinguir bien á qué clase de sociedad pertenecían.

Llevado por la curiosidad, les seguí hasta el muelle, en donde se detuvieron.

Allí pude acercarme á un grupo y enseguida me percaté de lo que eran: trabajadores del campo. Trabé conversación con uno de aquellos infelices esclavos del terruño y me dijo entre alegría y triste: Vamos á la Argelia para trabajar en las faenas del campo. Allí nos dan más jornal y mejor comida que aquí. Por lo misero que es el jornal que aquí recibimos, abandonamos nuestros

campos, nuestros pueblos, y lo que se quiere más que todo eso, á nuestras pobres familias, pero....

Una voz que gritaba: «A bordo!» cortó nuestra conversación.

Aquellos hombres embarcaron en diferentes botes, y pocos momentos después estaban á bordo del buque que les había de conducir á la orilla opuesta: á la Argelia. ¡Osses de España! dije, alejándome del muelle.

A eso de llegar los gobiernos que nada se preocupan por engrandecer la Agricultura, y mejorar la triste condición del ignorado trabajador del campo; á que abandonen su patria y prestén sus brazos á otras naciones que les consideran más que aquí...

Al menos esos trabajadores que marcharon á la Argelia, concluida su labor volverán á España. Pero y los que emigran á lejanos continentes para quizás no volver más á su querida patria?

Sigan gobernando á España los hombres de los partidos monárquicos, sean del color que fueren, puesto que todos hacen lo mismo y raede la bola, que de rechito vamos al finis Hispania.

QUEVEDILLO

Advertencia

Para todas aquellas personas á quienes pueda interesar los asuntos relacionados con el periódico HERALDO DE ALICANTE, hemos de hacer público, que por la ausencia del director propietario D. Juan Carrasco, están encargados de la dirección, respectivamente, nuestros queridos compañeros D. Rafael López Arias y don Francisco Sempere.

Como ayer prometimos, nos complacemos en publicar la carta del estimado compañero de Murcia D. Hernán García, dirigida al juez de instrucción.

A mis perseguidores

Sr. D. Fulgencio de la Vega y Zayas, juez de instrucción de Murcia: yo he leído en el número de ayer de *Región de Levante* que usted dijo á Jara Carrillo que si le procesaba por el artículo «Jara, condenado»—del cual está siendo autor D. Rodrigo Soriano—se porque el juez creía que soy yo el autor del artículo.

El juez que ha dicho esto es usted, señor de la Vega y Zayas.

Pues bien, yo, humilde periodista, salvando los respectos que á la autoridad que usted representa son debidos —y con doble motivo acatados por mí que, al fin y al cabo, soy letrado, aunque no quisiera serlo—yo voy á hacer de su gratuita creencia una cumplida rectificación, cual exige mi honor por nada en bajo del de usted ó del de V. S., como usted quiera.

Usted me ha supuesto á mi capaz de esa villana bestial de tirar la piedra y esconder la mano.

Ayer así lo dió usted á entender á Jara Carrillo.

Usted, antes, hizo que se iniciara un proceso—del cual yo he resultado inocente porque ha sobreseído libremente la causa—esta Audiencia—ni más ni

menos que porque yo me atreví a preguntar á un alguacil de su juzgado, que pretendía embargar la recaudación de la taquilla de Teatro-Circo Villar cuando actuaba la Cacharrera, si para efectuarlo llevaba mandamiento judicial.

Usted, en diferentes ocasiones, para trabajos periodísticos denunciados ha buscado la paternidad de mi firma; y mucho me temo que el mejor día me

atracaría hasta los artículos de la fe.

Importantísimo

Ha llegado hasta nosotros la noticia de que se está haciendo en contra de nuestra honrada publicación, una tenaz y calumniosa propaganda.

Creemos un deber poner en guardia á nuestros suscriptores, para que no les sea sorprendida su buena fe.

Usted... ¡no me conoce! aunque cree conocerme demasiado.

Yo respondí de todo lo mío y aún muchas veces he respondido de lo ageno. Apelo á la caballería del director de *El Tiempo*.

Yo he sufrido cuarenta y tantos procesos—en todos libremente—por escribir en periódicos.

Yo tengo un apellido honrado y una pobre carrera que me dieron los garbanzos; y si la honra del apellido, que para gloria mía legó mi padre, no me la juria aun viendo en puerta la fortuna por la que otros mancillarían el honor de su madre, la carrera me la juego siempre que la dignidad lo exija y los garbanzos mios á disposición están hasta los perros de la calle.

Yo tengo por la verdad la pasión que otros tienen por el dinero. Jamás sentí el miedo, y el honor me produce el vértigo de la valentía, de la heroicidad.

Señor juez, ó D. Fulgencio de la Vega y Zayas, como usted ó V. S. quiere, ¡ya sé qué mal me conoce! V. S. jura que me hace, atribuyéndome una cobardía que desmiente la brillante ejecutoria de mi vida periodística.

Si yo hubiera escrito el artículo de referencia, lo habría sostenido con la frente muy alta, sin temor á nada; y aso mi pluma habría ido más allá que la del artillista.

Quizás alguna vez me conozca usted de verdad.

Con la reiteración de mi cumplido respeto para la autoridad, vaya mi perdón completo para quien con tan grande desfay me juzga.

Los que somos motejados de ateos, concedemos indulgencia plenaria en todo tiempo.

Hernán GARCIA

Como yo amo!

¿Qué es el amor? me preguntó yo un día y una voz contestó con dulce acento: El mejor, más humano sentimiento que llena á nuestras almas de alegría. Es la palabra Amor, qual melodía de áureo, celestial, fino instrumento, que á nuestro corazón en un momento lo invade de ese amor que Dios envía. Más yo no quiero amar como se ama en este lodazal llamado mundo, donde al morir el ser ¡ya no se quiere!

Mi amor es más constante, es dulce llama de amor sublime, sin igual, profundo, que aunque muera mi cuerpo, él nunca

IMPRESIONES

—¿Qué opina usted de la actitud de Canalejas?

—Valiente, muy valiente! Ese va á Roma por todo.

—Hombre, no; yo creo que va á las Cortes por lo que pueda y nada más.

—Bueno; pero ningún presidente ha osado, como él, contestar al desvío con el desvío, á la arrogancia con la arrogancia y al golpe con el golpe.

—El golpe que ha dado es de mucho efecto; pero ¿tendrá consecuencias? Es leve? Es grave? ¿Qué piensa usted?

—Yo me conformo con observar. Los republicanos y socialistas están muy alegres, y esa es una señal que no falla; creen en la resolución de Canalejas.

—No tanto. Parece que se les remoza el alma con el primer paso del gobierno; más desconfian de verle caminar consecutivamente hasta el fin. Por otra parte, Maury sonríe; sin duda está en el secreto y se relame de gusto viendo como su contrario va por una senda de perdición.

—Es un negocio harto peligroso ese de las Comunidades y demás; hay que ir con tiento, no arriesgarse, tener tacto y paciencia. Con paciencia y saliva...

—Sí; no hay plazo que no se cumpla ni deuda que no se pague. Pero cuanto usted dice sólo ocurre y debe ocurrir en España. Aquí hacemos política de balancín; somos suaves, tortuosos, siniestros, ondulantes, corteses; nos pasamos de fiestas, de mirados; gastamos demasiada saliva, demasiadas palabras en balde... Y pasan los años, pasan los siglos sin que en nosotros haya variación esencial. Hoy estamos como ayer, mañana estaremos como hoy, y siempre lo mismo.

El asunto que se negocia, ó parece que se negocia, resuelto fué radicalmente en la décima octava centuria de nuestra era; resolvió un rey absoluto, con su ministro, de una pluma. En el fondo, el caso era igual; no me interrumpa usted. Tienen ó no tienen las Comunidades religiosas existencia autorizada en España?

EL BIEN

A las doradas puertas de la gloria un hombre que murió llegose un día; San Pedro le acogió con alegría y preguntó al difunto por su historia. Este, haciendo prodigios de memoria, refirió los pecados que tenía y—no hace mal á nadie—repetía— mientras duró mi vida transitoria.

Fui creyente, Señor, en Dios confío, la gloria ha sido mi constante anhelo, á nadie cause daño ni extravío.—

Y el santo dijo con humilde celo: —muy bueno es no hacer mal; pero, hijo, quien no practica el bien no entra en el cielo.

bos obliga á llorar.

También en otras con alegre risa queremos demostrar un ficticio placer cuando en el alma se destaca el pesar.

—También se destaca el pesar.

GRAN BAZAR PRINCESA

Gran establecimiento de Loza, Porcelana, Cristalería, Vajillas, Batería esmaltada de cocina, Cubiertos y objetos de metal blanco, Lampistería y Aparatos para alumbrado eléctrico, Artículos del país y extranjeros, Objetos de fantasía, Juguetes, Camas de hierro y madera, Sillerías tapizadas y de rejilla, Muebles de todas clases, Especialidad en servicios completos para fiestas, restaurants y cafés.

La casa más barata, rendida. — Precios sin competencia. — San Fernando, 10 y Princesa, 24

Bernad y Comp.^a

Si la tienen, en efecto, las Cortes pueden legislar en contrario, si así lo consideran necesario y justo, pues para esto son soberanas con el rey. Si no tienen existencia legal, un decreto, una simple disposición de policía es suficiente para barrerlas de nuestro territorio.

Este es el caso, según los más conspicuos doctores. Remitir al Parlamento, que es una ficción, lo que el poder ejecutivo puede hacer sin ayuda de nadie, vale tanto como encender a otro que le saque las castañas del fuego. ¡Sí, por Dios; la actitud es gallarda! Decreto, decreto al canto, y pídale luego un bill de indemnidad.

—Está usted loco, y le ha entrado la manía contra las Comunidades religiosas.

—No señor. ¡A mí qué me importan esas Comunidades! No soy de los que se comen a los frailes crudos. Frailes y jesuitas han de haber siempre aquí, aunque expulsen a todos los de hábito. Por curarse con él, no creo a unos hombres peores que otros. Pero me cargan las pamplinas y tantas conversaciones de Puerta de Tierra como se oyen y se oirán mientras el mundo sea mundo y España sea España.

¡Esas Cortes! ¿Quiere usted decirme qué ha salido de esas Cortes en medio siglo? Cuatrocientos millones de discursos y ni una ley redentora. Lo que dijo Shakespeare. Y todos los tributos que pasan sobre nosotros, que nos aplastan, que nos matarán parlamentariamente. El ideal de un Parlamento, y no hay contrasentido, sería aquel donde todos sus miembros callasen y escucharan a un solo hombre encargado de leer, en forma suscrita, las imperiosas proposiciones del gobierno. Después, ¡é voter! y luego a casita. ¡Cree usted que este sistema sería peor que el de ahora? ¡Quié, leyes a placer de los gobiernos, y nos evitaríamos una indigestión de discursos elocuentes hasta rabiar.

Ahora mismo puede usted cerciorarse de nuestra verborrea y de nuestros equilibrios serpentinos, con motivo de la provisión de la presidencia del Congreso. Moret no la quería; Romanones, sí. ¡Pues anda, que no es nada lo hablado y lo requerido y lo zarcido para moler a esos dos señores y al público! Y ton-tamente, todo ha quedado como debía quedar: Romanones, en la presidencia; Moret, en su oscurantismo voluntario.

—Este hombre si que tiene palabra: Moret.

Tiene palabra, pero no palabras. Ha cumplido la suya, no aceptando el honor que se le ofreció. ¡Ojalá hubiera sido tan temprano cuando se hallaba en el poder! Ahora me es muy simpático don Segismundo. De buena gana le rendiría homenaje convidiéndole a un banquete; pero los he desacreditado yo antes que Zozaya, Rápido y otros cronistas tan súltos como esos. Moret está triste, Moret está melancólico, y yo estoy triste y melancólico como Moret. Alégrame usted, hombre, digame qué fiestas hay en los madriles; acompañeme usted, confíeme usted.

Fiestas... Hoy, dentro de una hora, concierto en Rossiles; a las diez, cinematógrafo en las Vistillas. Otros días, batalla de flores, cabalgata, corridas de toros, iluminaciones y banda municipal en el Retiro... Más no estoy para fiestas, y mucho menos para convivir a nadie; no tengo un cuarto.

Ni yo. Pues si lo tuviese, ¡cree usted que desahogaría mi bilis en sátirosis! Todo me parecería bien y estaría más alegre que unas castañuelas.

ARCOS

DOLORINA
Remedio eficaz contra el dolor de cabeza, neuralgias, jaquecas, reumatismo y la ciática. Una dosis 15 céntimos. Caja de diez, 125 pesetas. Pídale en las principales Farmacias y Droguerías.

Depósito: Farmacia señora viuda Soler Sánchez.

Espectáculos

Cine-Sport

Sigue viéndose muy concurrido este elegante cine teatro.

Las obras son interpretadas con tal fidelidad, que el público espontáneamente proclama sus aplausos a todos los artistas que forman el elenco de la compañía que tan acertadamente dirige el Sr. Soler.

El programa de esta noche ofrece grandes atractivos, figuran en él escogidas piezas cómicas, y en la sección doble de las once se pondrá en escena la preciosa comedia en dos actos del señor Linarens Rivas, «El abolengo».

Además se exhibirán cuatro magníficas películas, las de ellas estrenos. Auguramos un lleno.

Salón Novedades

Anoche hicieron su debut en este aristocrático Salón los notables acróbatas equilibristas The Wital's artistas de renombre mundial.

Sus arriesgados trabajos, ejecutados con la limpieza y seguridad de los que como ellos son consumados artistas, gustaron mucho al numeroso público que en todas las secciones llenaba la Sala de espectáculos, y fueron premiados con grandes aplausos.

Felicitamos a la empresa por el buen acierto que ha tenido contratando a The Wital's, número verdaderamente extraordinario.

Para esta noche están anunciados tres magníficos estrenos en la sección cinematográfica, que llamarán la atención del público.

En breve escogido debut.

Teatro Nuevo

Los excelentes artistas musicales y ciclistas Les Taylor que con tanto éxito en el coliseo, no cesan de ser aplaudidos todas las noches por el selecto número de espectadores que concurren a dicho teatro.

La magnífica máquina de proyección cinematográfica, refleja en el albor de la escena, sin oscilación alguna, preciosas películas de acreditadas casas nacionales y extranjeras.

Esta noche se exhibirán seis películas, entre ellas algunas muy notables, y para dentro de unos días está anuncio- do el sensacional debut de la aplaudida copletista española Lolita Escudero.

Y por hoy... ni más ni menos.

Raphael

COCHE PARA LOS BAÑOS DE BUSOT

Del Hotel Samper y de la posada de la Balsa, sale a diario, a las dos de la tarde, coche para los baños de Busot, saliendo desde aquél punto, a las siete de la mañana.

Hay carros para equipajes y coche particular para las familias que deseen hacer solas el viaje.

Noticias generales

Desgracia en Bilbao

En un restaurante de Portugalete lla-

mado del Calvario, se festejaba una boda.

Un hermano del novio, joven de dieciocho años, llamado Jesús Moreno, salió del restaurante, encercándose al pretel del muelle, con tan mala fortuna, que le venció el cuerpo, cayendo al fondo del mar.

Una hora más tarde se extrajo el cadáver del infeliz joven.

Dos mujeres muertas

En Níjar, y en el punto denominado «Mayordomo», hubo un desprendimiento de tierras, que mató a dos mujeres casadas, llamadas Rosa Domínguez, de cuarenta y cinco años, e Isabel Mañas, de treinta y cinco.

Tremblores de tierra en Tortosa

Los aparatos sismográficos del Observatorio del Ebro registraron esta ma-

drugada un temblor de tierra algo lejano y de mediana intensidad.

Quiere usted saborear el más exquisito café?

EN EL ESPAÑOL

Nuestro clima

He aquí los datos de meteorología tomados en el observatorio del Instituto de Alicante hoy 9 de Junio de 1910.

Barómetro 757'6

Termómetro (Seco) 22'2

Termómetro (Húmedo) 19'6

Viento. E. N. E. ventolina; velocidad 225 kilómetros.

Atmósfera, casi despejada.

Mar, llana.

Temperatura máxima al sol: en el val-

ceo 58'6; en el aire, 30'8.

Id. id. del aire & la sombra, 26'2.

Id. mínima durante la noche, 16'6.

Irradiación nocturna, 15'0.

Evaporación en milímetros, 5'60.

Lluvia id., 0'00.

El catedrático encargado, Antonio Valero.

SELLOS PARA COLECCIONES



De doce a cinco en el balneario de La Esperanza.

Noticias

Bien vendido

Anteayer llegó a ésta procedente de lo Carolina (Puerto Rico), de donde se embarcó para España el 22 del pasado, el inteligente y probó empleado que ha estado desempeñando el cargo de recopilador de Rentas Internas en dicha provincia por espacio de cuarenta años, siendo muy apreciado por sus superiores, nuestro muy querido amigo D. Juan Ros Chumilla, que ya cansado del trabajo ha renunciado del destino, y haber sido agraciado con el cuarto premio de la lotería de Navidad de 1909, se viene a descansar y pasar una temporada al lado de su querida hermana María, su sobrina Dolores y demás familia.

Este noche se exhibirán seis películas, entre ellas algunas muy notables, y para dentro de unos días está anuncia- do el sensacional debut de la aplaudida copletista española Lolita Escudero.

Y por hoy... ni más ni menos.

Raphael

Visitado y os convenceréis

Si no ha visitado usted todavía el gran establecimiento que los señores Espí, Muñoz y Vidal han abierto en las calles de la Victoria y San Fernando, vaya usted por allí que no perderá el tiempo. Seguramente encontrará algo, que siendo indispensable para su casa, le costará más barato que en ninguna otra parte.

Especialmente en todo cuanto se relaciona con la electricidad, es sin duda uno de los primeros centros de España.

En lámparas incandescentes de filamento de carbón, de Tántalo y metálicas, hay enormes existencias de las mejores marcas conocidas, y como sus contratos los hacen por muchos millares, pueden vender lo mejor y lo más barato. Por ejemplo: las lámparas de filamento metálico que en todas partes se venden a 3 pesetas las de 16 bujías y 3'25 las de 25, 32 y 50, Espí, Muñoz y Vidal, las venden a pesetas 2'25 las de 16 bujías y 2'50 las de 25, 32 y 50 bujías.

Vale la pena de visitar esta importante tienda, que honra a nuestra población.

Visitado y os convenceréis

Si no ha visitado usted todavía el gran establecimiento que los señores Espí, Muñoz y Vidal han abierto en las calles de la Victoria y San Fernando, vaya usted por allí que no perderá el tiempo. Seguramente encontrará algo, que siendo indispensable para su casa, le costará más barato que en ninguna otra parte.

Especialmente en todo cuanto se relaciona con la electricidad, es sin duda uno de los primeros centros de España.

En lámparas incandescentes de filamento de carbón, de Tántalo y metálicas, hay enormes existencias de las mejores marcas conocidas, y como sus contratos los hacen por muchos millares,

pueden vender lo mejor y lo más barato. Por ejemplo: las lámparas de filamento metálico que en todas partes se venden a 3 pesetas las de 16 bujías y 3'25 las de 25, 32 y 50 bujías.

Vale la pena de visitar esta importante tienda, que honra a nuestra población.

Visitado y os convenceréis

Si no ha visitado usted todavía el gran establecimiento que los señores Espí, Muñoz y Vidal han abierto en las calles de la Victoria y San Fernando, vaya usted por allí que no perderá el tiempo. Seguramente encontrará algo, que siendo indispensable para su casa, le costará más barato que en ninguna otra parte.

Visitado y os convenceréis

Si no ha visitado usted todavía el gran establecimiento que los señores Espí, Muñoz y Vidal han abierto en las calles de la Victoria y San Fernando, vaya usted por allí que no perderá el tiempo. Seguramente encontrará algo, que siendo indispensable para su casa, le costará más barato que en ninguna otra parte.

Visitado y os convenceréis

Si no ha visitado usted todavía el gran establecimiento que los señores Espí, Muñoz y Vidal han abierto en las calles de la Victoria y San Fernando, vaya usted por allí que no perderá el tiempo. Seguramente encontrará algo, que siendo indispensable para su casa, le costará más barato que en ninguna otra parte.

Visitado y os convenceréis

Si no ha visitado usted todavía el gran establecimiento que los señores Espí, Muñoz y Vidal han abierto en las calles de la Victoria y San Fernando, vaya usted por allí que no perderá el tiempo. Seguramente encontrará algo, que siendo indispensable para su casa, le costará más barato que en ninguna otra parte.

Visitado y os convenceréis

Si no ha visitado usted todavía el gran establecimiento que los señores Espí, Muñoz y Vidal han abierto en las calles de la Victoria y San Fernando, vaya usted por allí que no perderá el tiempo. Seguramente encontrará algo, que siendo indispensable para su casa, le costará más barato que en ninguna otra parte.

Visitado y os convenceréis

Si no ha visitado usted todavía el gran establecimiento que los señores Espí, Muñoz y Vidal han abierto en las calles de la Victoria y San Fernando, vaya usted por allí que no perderá el tiempo. Seguramente encontrará algo, que siendo indispensable para su casa, le costará más barato que en ninguna otra parte.

Visitado y os convenceréis

Si no ha visitado usted todavía el gran establecimiento que los señores Espí, Muñoz y Vidal han abierto en las calles de la Victoria y San Fernando, vaya usted por allí que no perderá el tiempo. Seguramente encontrará algo, que siendo indispensable para su casa, le costará más barato que en ninguna otra parte.

Visitado y os convenceréis

Si no ha visitado usted todavía el gran establecimiento que los señores Espí, Muñoz y Vidal han abierto en las calles de la Victoria y San Fernando, vaya usted por allí que no perderá el tiempo. Seguramente encontrará algo, que siendo indispensable para su casa, le costará más barato que en ninguna otra parte.

Visitado y os convenceréis

Si no ha visitado usted todavía el gran establecimiento que los señores Espí, Muñoz y Vidal han abierto en las calles de la Victoria y San Fernando, vaya usted por allí que no perderá el tiempo. Seguramente encontrará algo, que siendo indispensable para su casa, le costará más barato que en ninguna otra parte.

Visitado y os convenceréis

Si no ha visitado usted todavía el gran establecimiento que los señores Espí, Muñoz y Vidal han abierto en las calles de la Victoria y San Fernando, vaya usted por allí que no perderá el tiempo. Seguramente encontrará algo, que siendo indispensable para su casa, le costará más barato que en ninguna otra parte.

Visitado y os convenceréis

Si no ha visitado usted todavía el gran establecimiento que los señores Espí, Muñoz y Vidal han abierto en las calles de la Victoria y San Fernando, vaya usted por allí que no perderá el tiempo. Seguramente encontrará algo, que siendo indispensable para su casa, le costará más barato que en ninguna otra parte.

Visitado y os convenceréis

Si no ha visitado usted todavía el gran establecimiento que los señores Espí, Muñoz y Vidal han abierto en las calles de la Victoria y San Fernando, vaya usted por allí que no perderá el tiempo. Seguramente encontrará algo, que siendo indispensable para su casa, le costará más barato que en ninguna otra parte.

Visitado y os

Almacenes de 'La Estrella.'

Plaza de Castellar, 3 y 5 (Antes Paseo de Méndez Núñez)
Especialidad en confecciones

PRECIO FIJO

Es vicio... La Mujer de Mundo, la Artista y la de Sociedad
Completan su Belleza

Idealizándola con la
CREME SIREN PARA EMBELLECER



: La más perfecta, porque como no contiene grasa, no hace crecer vellos. Comunica al rostro un luminoso blanqueamiento, una lozanía y un esplendor tales, que hacen sonar el poético idilio de la histórica Oloe. Da al pecho, la espalda, el cuello y los brazos deliciosos tonos nacarados, cual si bajo la epidermis pasaran suaves corrientes de electricidad. Onulta las huellas de la viruela, y a las carnes les proporciona suavidad de azalia y lindos tintes de rosa, que despiden el perfume de una juventud fascinadora.— Pesetas 5 con valiosos consejos. Por correo certificado, pesetas 6.

De venta: Joaquín Pallás, Princess, 6 Alicante.
Agente general: Fansens, Valencia, 275, Barcelona.

SE VENDE

Anea, palma y paja. Bazán, 18, bajos.

Denuncias

Por infringir las Ordenanzas municipales han sido denunciados once vecinos.

Recomendable

Las señoras que tengan necesidad de usar fajas higiénicas, las encontrarán fabricadas según los modelos más recomendados, en la farmacia del Doctor Aguiló. Mayor 51, construyéndose a medida.

Además podrán adquirir bragueros de diversos modelos, irrigadores higiénicos, espejuelos para baños y diversos aparatos ortopédicos.

Vichy-Etat

Pídase Sal Vichy-Etat, para bebidas, Comprimidos Vichy-Etat, efervescentes, y Pastillas Vichy-Etat, en sus envases de origen Rehu-seteta imitación.—2.

Ama de cría

Nodriza con leche fresca, desea colocación para dentro ó fuera de la capital. Para informarse, a Manuela Bellot, Virtudes, 12. Xida, Alicante.

Movimiento marítimo**Buques entrados**

Vapor noruego Sancho, c. Kamsens, de Barcelona, con madera.

Vapor belga Escant, c. Verniur, de Málaga, con carga general.

Pailebot San José, p. Romero, de Torrevieja, con lastre.

Despachados

Vapor belga Escant, c. Verniur, para Valencia, con carga general.

Balandra Fortuna, p. Segner, para Cartagena, con carbón.

Laud José María, p. Garmona, para Adra, con guano.

Quiere usted tomar los mejores aperitivos?

EN EL ESPAÑOL**Plaza de TOROS**

DE

ALICANTEInauguración de la tem
porada

Si el tiempo no lo impide y con permiso de la autoridad, el domingo 12 de Junio del presente, se lidiarán CUATRO hermosos novillos-toros de la ganadería de D. Juan Gastejón, de Vejer de la Frontera, vecino de Cádiz, con diez diestros.

Confiterito
y Guerra

con sus correspondientes cuadrillas.

Precios: Entrada para caballero, 0'60 céntimos. Señoras, niños y soldados, 0'40 idem.

La corrida empezará á las cuatro y media en punto.

Tintorería Barcelonesa

JUAN PAMBLANCO

Méndez Núñez, 33.

Suecuela, Princesa, 3.—Alicante

Administración de fincas rústicas y urbanas

Pedro García—Serrano Abela
San Pascual, núm. 1, principal.—Alicante.

grande es Dios que me permite encontrároslo!

—Es raro que también sepa mi apellido—observó Núñez.

—Será alguno de los que asistieron á nuestro casamiento—contestó Zalema.

Y viendo el fraile que en sus hijos no había demostraciones de la natural alegría, agregó:

—No me conocéis? ¡Claro! Con este hábito, con esta barba, en este país...

No es extraño, pero ramírez le se asombró.

Esto diciendo, el fraile subió la escala del buque á toda prisa.

Cuando puso sus pies sobre cubierta y Zalema le pudo ver de cerca, exclamó con un grito de loca alegría:

—Ah, mi padre! ¡Padre mío!

Se abrazó á él y quedó desmayada, su cabeza reclinada sobre el pecho de su padre.

Núñez sostuvo á su esposa con un brazo en tanto con el otro abrazaba al fraile besándose al propio tiempo y pronunciando frases de admiración, de sorpresa.

—Sin duda este padre ha estado en el convento de Benissa.

—Zalema, Núñez, hijos míos! Quén va y de filial cariño.

Telegramas

(De nuestro servicio especial)

DE MADRID**Fiestas en Madrid.—Cabalgata**

Se ha celebrado anunciada cabalgata organizada industria y comercio madrileño.

Resultó la fiesta brillantísima, suntuosa, siendo objeto unánimes alabanzas.

Han llamado extraordinariamente la atención y se le han dedicadoelogios á todas las carrozas que figuraban en cabalgata.

Familia real presenció el paso cabalgata desde balcones Palacio.

Al pasar carroza de las reinas el rey desgurióse y salió.

Accidente

Al llegar la cabalgata calle Ferraz, un machacho intentó subir á una carroza, ésta le arrojó e hirió en la cabeza.

El niño está gravísimo. Témese se muera.

Nuevo ministro

Ha jurado el cargo de ministro de Instrucción Pública el Sr. Burell.

La prensa hace grandes elogios de las relevantes dotes del nuevo ministro, calificándole de ilustre periodista.

El Sr. Burell recibe numerosas felicitaciones por su nuevo cargo.

Se acentúan los rumores

Apesar reiteradas negativas de Canalejas, sigue hablando próxima crisis.

Afirmarse antes fin de mes habrá combinación en actual Gabinete.

De confirmarse estas noticias ignórase cómo quedará constituido Gobierno.

En el último Consejo de ministros celebrado, dícese se trató negociaciones con Vaticano para reforma Concordato. Creéase que Gobierno espera contestación Merry del Val para estudiar conducta debe seguir.

DE BARCELONA**Los sucesos de Mataró**

Ayer comenzó la vista de la causa por sucesos ocurridos en Mataró en 1908 en los que hubo un muerto y varios heridos.

Fiscal retiró acusación.

Weyler.—Para qué irá?

Dicen que el general Weyler marchará á Madrid semana próxima.

Nuevo gobernador

Se asegura nombrárase gobernador Islas Baleares á D. Wenceslao Retana, weylerista.

Poco á poco se fueron serenando los ánimos, fuéreronse á la cámara del buque y allí empezó Ben-Ali á relatar su historia desde que en la Alcazaba de Yfae despidiera á sus hijos, la cual ya conocen nuestros lectores.

No debimos haberlos dejado solo—dijo Núñez—yo hubiéramos evitado tanto padecimiento; pero vos os empeñasteis...

—Pero ahora, padre mío, ya no nos separaremos. ¿No es verdad?

—Tengo, hijos míos, una sagrada obligación que me he impuesto, la de convertir á los desgraciados indios, y he de cumplirla.

—Tranquílate, hija mía—contestó el padre sumamente emocionado—que ya os explicaré todo lo que deseáis saber. Ahora déjame que te bese y te abrace.

La escena duró algunos minutos fué patética, emocionante.

Los indios habían atado la canoa al mos ya una hija de dos meses, que vas á ver.

Y la madre corrió hacia una litera y trajo en brazos á la pequeña, depositándola en los del abuelo.

Las sedas, armas, pañuelos, granadas fantasia, tapicería, mantillas, telas, mantelerías, géneros de punto, colosal surtidor en sombrillas y tapasoles.

Trajes de caballero y niño, guardapolvos, camisería, corbatería, cubiertas bronce y piquet, americanas de alpaca de hilo y guerreras.

Depósito en artículos negros y blancos y del corsé marca C. P. & la Sirena. Grandes talleres de sastrería á cargo del reputado cortador Señor Verdú

BANCO DE CARTAGENA**CAPITAL: 10.000.000 DE PESETAS COMPLETAMENTE DESEMBOLSADO**

Casa Central en CARTAGENA

Sucursales: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Cádiz, Lorca, La Unión, Almería, Orihuela, Mazarrón, Cieza, Caravaca, Melilla, Hellín, Elche, Yecla.

Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas del mundo.—Descuenta letras y cupones.—Compra y vende monedas y billetes extranjeros.—Admite depósitos en custodia sin cobrar premio alguno.—Cartas de crédito.—Giros telegráficos.—Pignoraciones.

Horas de caja: Mañana, 9'30.—Tarde, 4'45

CAJA DE AHORROS

PESETAS

Saldo anterior... 13.283.198'55

Imposiciones durante la semana... 783.695'69

Suma... 14.066.894'23

Reintegros... 762.351'42

Saldo... 14.304.042'91

Cartagena 4 de Junio de 1910.

AGENCIA DE ENCARGOS

D E

FRANCISCO GIMENO OLARES

Se admiten encargos para las líneas de Murcia, Cartagena, Hellín, Orellana y Madrid.

Combinación con la Compañía de automóviles La Hispano-Suiza de El Servicio para servir todos los encargos para Santa Cruz, San Juan, Muchamiel, Jijona y Alcoy.

Esta AGENCIA responde de todos los encargos que se le confien, siempre que se declare su contenido.

Sagasta, núm. 11 (bajos)—Alicante

CARNE EN POLVO**RECONSTITUYENTE**

para enfermos, convalecientes y personas débiles, obtenida por Agatángelo Soler, farmacéutico, Regente de la farmacia Viuda de J. Soler Sánchez.

Composición: Carne de vaca reducida á polvo, s. a.

Consultad á vuestro médico.

Frasco grande, 5 ptas. Pequeño, 3.

Plaza San Cristóbal, 12, Alicante.

EL MECÁNICO

LUIS MORENO PEDRAZA
ofrece sus servicios para la composición y limpieza de máquinas de escribir.

Calle Pérez Medina, 16, principal, Barrio Benalúa.

ESTABELOMINTO TIPOGRÁFICO, R. COSTA

LIMA MAR SORIA ALIMENTOS

ESTABELOMINTO TIPOGRÁFICO, R. COSTA

